DIE POST MUSS BLEIBEN

CDU kämpft auf allen Ebenen für den Erhalt der Wilhelmstädter Postfiliale

Die CDU Spandau hat schockiert auf die Ankündigung der Post, ihre Filiale in der Adamstraße aufzugeben, reagiert.

"Der Weggang der Post ist das falsche Signal!" Kai Wegner, CDU-Bundestagsabgeordneter

Die Deutsche Post AG will die Postfiliale in der Adamstraße zum Oktober 2010 aufgeben und die Dienstleistungen an der Obstallee "zentrieren". Betroffen von der Schließung ist auch das Angebot der Postbank. Die Deutsche Post AG hat angekündigt, innerhalb eines bestehenden Geschäftes einen Postschalter in der Pichelsdorfer Straße zu suchen. Für die Postbank in der Wilhelmstadt ist - geht's nach der Post - aber ab Oktober Schluss. Das können und wollen wir nicht akzeptieren!

"Die Post tritt das Interesse ihrer Kunden mit Füßen!" Matthias Brauner (CDU), für die Wilhelmstadt im Berliner Abgeordnetenhaus

Auch die vielen Protestbriefe des Spandauer Bundestagsabgeordneten Kai Wegner, des Spandauer Bezirksbürgermeisters Konrad Birkholz (CDU) und der Arbeitsgemeinschaft Wilhelmstadt konnten die Manager von Post und Postbank nicht erweichen.

Hoffnung: Unterschriftensammlung

Einzige Hoffnung liegt nun noch auf den schon mehr als 12.000 Unterschriften für den Erhalt der Postfiliale! Diese wurden vergangene Woche der Bezirksverordnetenversammlung (BVV) übergeben. Auch die BVV sprach sich auf Initiative der CDU noch einmal deutlich für den Verbleib der Post und der Postbank in der Adamstraße aus.

Unsere Bitte: Geben Sie nicht auf! Sammeln Sie Unterschriften! Beschweren Sie sich bei der Postbank! Lassen Sie uns gemeinsam die Postfiliale in der Wilhelmstadt retten!

CDU Spandau Hoher Steinweg 4 • 13597 Berlin Telefon: 333 11 33 • Fax: 333 95 23 info@cdu-spandau.de www.cdu-spandau.de



